

SUD OUEST

Libournais / Blayais

Mercredi 11 septembre 2024 / sudouest.fr / 1,60 €

BRAUD-ET-SAINT-LOUIS

Une fête gourmande et instructive autour du miel

Dans le bâtiment d'accueil de Terres d'oiseaux, Joshua, 14 ans, est en pleine désoperculation. À l'aide d'un couteau, guidé par Sandrine et Sylvain de l'association L'Abeille est dans le pré, il retire la petite pellicule de cire avec laquelle les abeilles referment les alvéoles de miel. En douceur, le miel s'écoule du rayon. Les spectateurs sont ravis de le goûter.

Les explications sur les opérations suivantes sont suivies avec attention. Le matériel qui sert à la démonstration provient « des ruches de Terres d'oiseaux avec du miel de tournesol », explique Sandrine. Sur la zone en accès libre du parc ornithologique, un atelier dégustation aide à faire la différence entre les miels de forêt, de printemps, de fleurs, de châtaigner et du marais. Sur le stand de L'Abeille est dans le pré, les bénévoles font de la sensibilisation sur l'importance vitale de préserver les abeilles et les pollinisateurs en général. La Belle abeille propose son miel de la citadelle, du baume à lèvres et une crème pour les mains, produits dérivés à base de miel de sa fabrication. Autre stand d'apicultrice, L'Abeille et ses délices expose plusieurs types de miels (bruyère, fleurs, de forêt), du pain d'épice, du vinaigre de miel aromatisé, des



Camille et Nora dessinent sous l'œil bienveillant de Maëva Vignal. P.R.

bonbons « très efficace contre la toux ». Une naturopathe propose un gommage à base de miel et de marc de café, et fait de l'éducation santé.

Du côté de Happy Kids qui expose des bijoux de sa fabrication et propose des tatouages éphémères, l'abeille est dessinée sur le visage des enfants. L'artiste peintre Maëva Vignal peint des sujets très nature sur des rondins de bois. Elle anime aussi un atelier de linogravure pour les enfants de tous les âges.

Philippe Rucelle